
Десятая сессия

Кажется, прошло совсем немного времени со дня волеизъявления 
на местном уровне, а депутаты городского совета VII созыва собра
лись в сессионном зале уже на десятую сессию! После окончательных 
уточнений и принятия повестки дня сессии депутаты приступили к об
суждению вопросов, вынесенных на сессию. Активную работу депута
тов можно отметить не только по выступлениям в сессионном зале, но 
и по информации председателей тех постоянных комиссий, которые 
обсуждали тот или иной вопрос. И хотя некоторыми депутатами были 
высказаны пожелания построже соблюдать сроки предоставления 
материалов на рассмотрение в комиссиях, в большинстве случаев во
просы прошли изучение во всех постоянных профильных комиссиях. 
Это способствовало и более деловому принятию решений, и в более 
короткие сроки. Все решения будут размещены на официальном сай
те исполкома и в нашей газете.
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